

原田小学校区は、小学校区としては市内で一番広く、弥生時代を今に伝える「勝部遺跡収蔵庫」や織田信長の出城ともなった市の指定史跡「原田城址」と国登録有形文化財の「旧羽室家住宅」などの歴史的文化財もあり、さまざまなる魅力が集まる地域であります。貴公民分館は、昭和29年（1954年）2月21日、豊中市で10番目の公民分館として設立されて以来、公民分館講座をはじめ、人権学習講座、社会見学などを通して、地域の学びの場を提供する社会教育機関として多大な成果をあげてこられました。

また、体育祭では原田・勝部・岡町・曾根の4地区競演による応援合戦が名物的なプログラムとなつており、練習から本番までの過程で地域の方々の交流が図られるなど、地域のコミュニティづくりにとっても大きな役割を果たしてこられました。



原田公民分館創立六〇周年
誠におめでとうございます。
市議会を代表して、お祝いの
ご挨拶を申しあげます。
皆様方には、平素から市議
会活動に対してもまして、あた
たかいご理解とご協力を賜り
厚くお礼申し上げます。

原田公民分館創立
六〇周年記念祝辭

結びに このたびの六〇周年を契機として、今後も原田公民分館活動が過去の実績と伝統を継承しながら、ますますご発展されることを祈念申しあげまして、お祝の言葉とさせていただきます。

祝辭

臺中市教育長
大源 文造

人と子どもが世代を超えて学び合い、つながっていく豊かな地域社会の創造をめざし、「人とつながり、未来を拓く『学びの循環都市』」をめざして」を基本理念としておりま

国際化や情報化が急速に進む変化の激しい現在社会においては、もはや学校だけでは子どものたちの豊かな教育を担うことには限界を感じています。言い古された言葉では

が、地域に根ざした、生涯学習に取りくんでまいりたいと思っています。

豐中市



原田公民分館が創立六〇周年を迎えたことを、心からお慶び申しあげます。平素皆様には、公民分館活動を通じて、地域の皆様の生涯学習の推進はもとより、仲間づくりや生きがいづくりに格別のご尽力を頂いておりまことに厚くお礼申しあげます。

A circular portrait of a man with white hair, wearing a dark suit, white shirt, and a striped tie. He has a serious expression and is looking slightly to the right.

長さんをはじめ、地域の皆様のご熱意とたゆまぬご努力の賜であり、心から敬意を表する次第です。

少子高齢化や都市化が進む中、地域住民同士つながることのできる場を確保し、生涯学習の拠点や居場所づくりといつた役割を担う公民分館の存在はこれまで以上に重要なものになつてまいります。

本市といたしましても、豊中の最大の財産である「人」と「人」とのつながりを大切にしながら、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らすことができるまちづくりを皆様と一緒に協働で進めてまいります。今後とも、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

原田公民分館がこの記念すべき六〇周年の節目を契機に今後ますます発展されますよう、併せて、皆様のご健勝・ご多幸を心からお祈り致します。

市民一人ひとりが個性を活かし、創造性を育んでいけるよう、「共に学ぶ心豊かなまちづくり」の実現に向けて一層努力してまいりますので、皆様方には今後とも、更なるご支援、ご協力を賜りますようお願い申しあげます。

結びに、このたびの六〇周年を契機として、今後も原田公民分館活動が過去の実績と伝統を継承しながら、ますますすご発展されることを祈念申しあげまして、お祝の言葉とさせていただきます。

もなく制定された社会教育法など社会教育関係法令をもとに、地域における学習活動の基盤である公民館、図書館等の社会教育施設の充実や社会教育指導体制の整備など、着実に進展してまいりました。そして現在の公民分館は地域に根ざした市民の身近な教育・自治・福祉活動の中核となっております。

原田公民分館におかれましても、昭和29年（1954年）に創立以来、六〇年の長きにわたり、地域に根ざした社会教育機関として、体育祭や文化祭、クラブ活動、各種講座の開催など、様々な事業に積極的取り組まれ、生涯学習・地域コミュニティの拠点として今や欠くことのできない存在となつております。

これもひとえに歴代の分館長様をはじめとして、役員ならびに地域の皆様のご尽力の賜ものであり、衷心より敬意を表し、感謝申しあげます。

として、地域の皆様により活動を推進されていますが、原田公民分館におかれましても、体育祭・展示会をはじめ、公民分館講座・人権学習講座・社会見学など、歴史と伝統ある地域特性を生かし、創意工夫をこらされた事業に学校や地域団体との連携を密にして取り組まれ、素晴らしい成果を挙げてこられました。

原田公民分館が創立六〇周年を迎えたことを心よりお慶び申しあげます。貴公民分館は昭和29年（1954）2月に豊中市で10番目の公民分館として誕生され、以来六〇年という長きにわたり、歴史と伝統のある原田地域における身近な社会教育機関として、地域住民の生涯学習の推進、地域コミュニティづくりに大いに貢献してこられました。これもひとえに、歴代分館長様をはじめ、役員の皆様方や地域諸団体の皆様のご尽力の賜物であると深く敬意を表します。

本市の公民分館は、子どもから高齢者までの地域のすべての人を対象とした生涯学習

心よりお慶び申しあげます。原田小学校に赴任して2年になりますが、学校が地域の皆さんによつて大切にされ、様々な支援を受けていることに強く感謝申し上げます。「わくわく土曜広場」や地域学習におけるゲストティーチャーやボランティア等に数多く関わつていただき、たいへんお世話になつています。また地区的体育祭や作品展示会に参加したり、秋祭りを拝見する中で、地域の絆や和の強さ、さらに熱気があふれた心意気をたっぷりと味わわせていただきました。

公民分館活動にご理解、ご協力を賜り、誠に有難うござります。原田公民分館は昭和二十九年（一九五四年）二月二十一日市内十番目の分館として発足致しました。創立以来、地域に根差した生涯学習の推進に取り組んで参りました。そして今年六十周年を迎えることができました。これもひとえに歴代分館長様始め諸先輩方の、永年に渡るご尽力と功績に敬意を表します。今後も微力ではございますが、地域に根ざした、生涯学習に取りくんでまいりたいと思っています。皆様方の尚、一層のご理解ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

原田公良分館は、毎年六〇周年を迎えます。つきましては、平成26年12月13日（土）ホテルアクボリ一にて、記念式典が行われました。

原田公民分

平成27年3月20日(2)

祝！60周年



(1)平成27年3月20日

原田公民分館

第45回 原田校区体育祭
平成26年10月19日(日)

競技参加者 大人520名(延べ人数)
子ども510名(延べ人数)

優勝 原田地区 252点
準優勝 曽根地区 251点
3位 岡町地区 249点
4位 勝部地区 223点

応援合戦
勝部地区 パープルタオルで 勇士で賞
曾根地区 おやじ&ガールズダンスで ノリノリで賞
原田地区 キラキラピンクで ハッピーで賞

第54号

公民分館だより

編集発行
豊中市原田公民分館
第54号
平成27年3月20日

第45回記念体育祭が事故もなく無事終了し、体育部一同ホッとしました。体育部では、校区の皆さんに楽しんでいただけの体育祭を目指して、46回体育祭も一丸となり取り組んで参りますので、ご指導の程よろしくお願い申上げます。

第54号

天候に恵まれ42名の参加者を乗せ、予定の8時30分に出発する天候にいきこになりました。12月にも関わらず温かく、前回のみかん狩りが好評だったでの今回も和歌山のみかん狩りにいくことになりました。

原田公民分館

平成27年3月20日(4)

高級魚ク工料理とみかん狩り

ありがとうございました。

人権学習講座

1月23日(金)

テーマ
自分を好きになる力
自分を活かそうとする力
くどじられた殻が
みずみずしく
開かれるまで

講師
大阪教育大学
非常勤講師
土田光子先生

中学校で教師をしていたころの実例

足の引っ張り合い

荒れの中の中学校
自分が嫌いな子どもたち
見えないつながり



12月6日(土)7日(日)
地域の皆様の作品と、小学校の生徒さんの作品を展示していただきました。ありがとうございました。
・子どもを見る眼
・先生たちへの応援歌
・私を創ったものー
いのちの輝きを綴る
人権教育をいかした
学級づくりなどがあります

展示会

5年生 原田水族館
3年ステンドグラス

大会が行われました。原田公民分館は残念なことに3位までに入賞できませんでしたが、結果はともあれ今大会は初心者の方に沢山できました。たまたま、楽しむことができました。

優勝 豊島公民分館
準優勝 中豊島公民分館

2月22日(日)
中部ブロックバドミントン大会